
北京市民相约“快乐周末”

近日， 通州区总工会举办通州区职工扑克牌 “双升” 比赛， 33支
队伍共有100余人报名参赛。 经过一天共四轮紧张激烈的比赛， 最终，
教委、 气象局、 老干部局、 台湖镇、 建委、 武夷物业公司、 政协、 体
育局， 分别获得第1至8名。

通讯员 王震 摄影报道

通州职工比赛“双升”

■■体体育育资资讯讯■段言堂

■职工体育

□本报记者 段西元
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国安该着急的是什么
到目前为止， 北京国安俱乐

部增资扩股一事还理不出个头
绪。 国安俱乐部能否在新赛季开
始前注资成功问号依然很多。 如
果俱乐部能够得到更多新鲜力量
的加入， 会增添活力， 相信俱乐
部在转会市场的投资力度也会大
些。 不过， 增资扩股对于北京国
安来说并不是一件 “生死攸关”
的事情。

如果打一个比方———国安俱
乐部现在篮子里一共有10个苹
果， 增资扩股后篮子里会多5个
苹果， 变成15个苹果。 如果增资
扩股不成功， 实际上国安也只是
“原地踏步” 而已， 并不会后退，
篮 子 里 原 先 那 10个 苹 果 也 不
会被人拿走。 多出来那5个苹果
要争取， 但也并非必须。 增资扩
股是俱乐部需要面对的， 对于球
队来说， 做好眼下的事情才是最
关键的。

中国足协动议调整外援上场
人数， 这对国安有利有弊。 相对

于那些大投入的球队， 北京国安
在转会市场更加谨慎， 所谓的曼
朱基齐、 鲁尼这样的传闻， 更像
是有些媒体在拿国安 “开涮 ”。
如果第五外援连18人报名资格都
没有， 那就等于是半个 “废物”
了， 国安在已经确定4名外援的
情况下， 更不可能在第五外援上
有什么特别大的投入。 一旦足协
通过新政， 不止是国安， 任何一
家俱乐部都会谨慎对待外援的问
题。 国安队需要考虑的是， 未来
怎么把有限的外援名额用到 “刀
刃” 上———今年这四大外援继续
打主力？ 还是像有些球队那样打
造外援攻击三叉戟？

何塞教练需要面对的不仅仅
是外援问题， 国内球员的调整同
样会给球队带来冲击。 如果张呈
栋转会， 国安势必会失去一个得
力的边路强点， 这个损失该怎样
弥补？ 是引进同位置的强援还是
内部挖潜？ 老队长徐云龙是否续
约， 到目前为止也还是个谜， 徐

云龙对于球队在精神层面的意义
不必赘述， 若是他选择退役或离
队， 留下的空缺同样需要填补。
国安队今年到现在确定的内援名
气都不大， 这些新人的价值新赛
季怎么体现出来， 也将是何塞必
须要解决的。 上赛季扎切罗尼试
图改变国安慢腾腾的踢法， 改革
遭到失败， 谢峰把球队的风格往
回扳了扳 ， 最后的成绩差强人
意。 何塞看上去是要延续曼萨诺
的风格 ， 但现在的中超日新月
异， 真正慢悠悠打传控的球队不
多了， 国安这种相对独特的战术
风格能不能适应潮流， 不被其他
球队的快打旋风摧垮， 何塞需要
有足够的心理准备和战术应对。

国安队马上就要开始新赛季
的集训了， 现在对于球队来说真
正该着急的是怎么打造出一支有
战斗力的球队。 即便是现有人员
不再补充 ， 国安也绝非中超弱
旅， 争冠看上去是奢望， 但打出
好成绩力争上游还是有可能的。

本报讯 （记者 黄葵 ） 12月
25日， 2016年北京市民 “快乐周
末 ” 羽毛球 、 保龄球总决赛暨
2017年 “快乐周末” 开球仪式在
地坛体育馆举行。

据了解， 从上至80多岁的老
者到下至十几岁的少年， 2016年
全年有300余支羽毛球队和2000
多名保龄球爱好者参加了地坛体
育馆举办的这两项赛事活动。

8年前， 借北京奥运的东风，
由北京市地坛体育馆创意、 北京
市社会体育管理中心、 东城区体
育局主办的北京市民“快乐周末”
保龄球比赛在地坛体育馆举行以
来，现已逐渐从单一项目、单个场
馆发展为覆盖东城区体育局所属

地坛体育馆、东单体育中心、天坛
体育中心、 地坛体育中心等十多
个场馆， 举行十余个项目的系列
活动，吸引了众多群众参与。

8年来， 在北京市地坛体育
馆举办的近600余场免费羽毛球、
保龄球比赛， 已成为京城不少爱
好者周末健身活动的必选。 据不
完全统计， 参加 “快乐周末” 活
动的爱好者， 90%以上坚持每周
不少于三次， 每次不少于两小时
的体育活动， 他们成为了积极参
加全民健身活动的参与者、 示范
者和引领者。

在昨日的比赛中， 左羽队、
中航国际、 六连队、 幸福燕子获
得羽毛球总决赛一等奖。

本报讯 近日 ， 孙杨在北京
参加活动， 他证实了自己被任命
为中国游泳队队长一事。

作为新晋的队长 ， 孙杨表
示， 要在原有主项的基础上， 兼
项100米， 跨项的原因是为了提
高长距离项目的冲刺能力。 “任
何一项运动， 从一个项目跨到另
一个项目都有一定困难。 对于我
来说， 不会放弃本来的中长距离
项目。 我想尝试100米， 更重要
的是为了在200米 、 400米 、 800
米和1500米的后程以及冲刺有提

高， 这才是我最需要的东西。”
韩国男子游泳运动员朴泰桓

在游泳亚锦赛和短池世锦赛上均
有出色发挥 ， 他甚至向 孙 杨 喊
话表示希望明年布达佩斯见。
对于朴泰桓的喊话， 孙杨很是期
待： “自从2014年亚运会之后，
再也没有和他一起同场站在决赛
的赛道上面了， 也是非常期待明
年7月的布达佩斯， 现在回去也
会继续努力。 希望继续在２０17年
给支持我、 喜欢我的人一个满意
的答卷。” （午综）

新华社电 ２０１６－２０１７中国女
子篮球联赛 （ＷＣＢＡ） 常规赛第
三阶段第四轮２４日展开争夺， 北
京队主场以４０分的悬殊分差击败
河南队， 以４战全胜的战绩占据
前四组的头名。

北京上次和河南交手便狂胜
对手４２分， 此番再战客队仍无抵
抗能力以５３:９３惨败而归 。 北京
第二节单节打出３５:１０的进攻高
潮， 比赛就此失去悬念。 北京队
齐钰得到全队最高的１６分， 高颂
拿下１４分８篮板， 福尔斯和邵婷
分别得到１４分和１２分。 上海队本

轮前和北京战绩均为３胜０负， 但
前者当晚主场７４:７９不敌广东。

中四组的新疆队客场 ７８:６７
击败山西队排名第一， 外援约翰
逊砍下３５分和２１个篮板， 风头无
人能敌， 山西队吴迪和王艺诺分
别贡献了１９分和１４分。 本组另一
场较量中 ， 八一队客场７６:６２战
胜沈部， 客队的金佳宝投中５记
三分得到全场最高的２８分， 八一
全队５人得分上双， 王雪朦有２０
分入账。 后四组的两场比赛中，
四川主场６６:６５险胜辽宁 ， 黑龙
江主场７８:７３拿下山东。

本报讯（通讯员 王元仓）从
今年3月始，北京时尚控股所属北
京纺织科学研究所工会倡导职工
健步走赢取奖励， 活动是工会系
列活动的重头戏。一年中，职工持
续参与，达到了预期效果。

健步走活动分三个阶段， 从
方案发布到3月底为准备阶段 ，
主要由职工个人手机下载 “健步
121” 计步软件 ， 并进行使用 ，
掌握使用方法； 4至6月为活动的
开始阶段。 工会每个月对达到规
定里程和积分的职工进行月度奖
励， 要求职工每个月至少有80%
的天数达到基础里程3公里， 并
取得相应积分。 7至12月则进入
持续阶段。 纺科所工会对每季度
达到规定积分和里程的职工进行
季度奖励。 该活动倡导健康的生
活方式， 提高了职工身体素质，
改善了职工健康状况。

纺科所职工
健步赢奖励

羽毛球保龄球赛开赛

孙杨被任命为中国游泳队队长

女篮联赛：北京四战全胜登榜首

新华社电 根据球员在2016
年欧冠联赛中的表现， 欧足联在
官网公布了2016年度欧冠突破阵
容， 7家俱乐部的11名球员上榜。

多特蒙德成为最大赢家， 共
有普利西奇、 登贝莱和格雷罗三
名球员上榜， 拜仁有基米希和桑
切斯两人入围， 巴塞罗那则贡献

了后卫乌姆蒂蒂与罗贝托。 巴黎
圣日耳曼门将阿雷奥拉、 本菲卡
后卫林德洛夫、 摩纳哥中场勒马
尔、 波尔图前锋席尔瓦均榜上有
名。 阵容主教练是皇马主帅齐达
内， 上赛季他中途接手皇马并率
领“银河战舰” 在2016年夺得了
球队历史上的第11座欧冠奖杯。

2016年度欧冠突破阵容出炉


